
 

平成２８年度第３回 国土交通省東京航空局 総合評価委員会 

審議概要 

 

 

 

開催日及び場所   平成２９年１月１８日（水）九段第二合同庁舎地下１階会議室 

委      員 

 

 委員長 長谷川俊明 （長谷川俊明法律事務所 弁護士） 

 委 員 轟  朝幸 （日本大学理工学部 教授） 

委 員 酒井 正子 （帝京大学経済学部 教授） 

 

 

内      容 

 

・２号議案審議 

 

 

各委員からの意

見・質問 

意見・質問  

 

別紙【議事要旨】のとおり 

 

 

委員会による具申

内容 

 

・評価基準の明確化とテーマの説明を工夫した方が良い。 

・委員からの意見、指摘等のあった事項については、今後検討をしながら

手続きを進めること。 

 



 

【議事要旨】各委員からの意見・質問 

 

議事（１）２号議案審議 

 

１．技術提案の評価【市場化テスト対象案件】 

○東京国際空港施設保全関係支援業務委託 

（委 員）○技術提案を提出した２者を比較して、実施体制及び実現性の提案内容が、大き

く変わらない提案の割に、評点の差が大きいのではないか。 

（説明者）〇再評価し、評点を見直した。 

 

○有害鳥類防除業務             ［新千歳・函館］ 

（委 員）○空港、地域ごとの鳥の生態などの特殊な知識や銃を扱うことができる人材が必

要であるなど、新規参入が難しい業務であると感じた。 

〇実効性を上げるため、常に新しい方法を採用できるよう、柔軟な仕様となって

いることを確認した。 

 

２．技術提案の評価【市場化テスト終了プロセス】 

○航空灯火施設維持工事         ［新千歳・東京国際］ 

（委 員）○地震発生時の対応という評価基準は、地震の多い日本では良いと思う。 

〇加点はされないが採用されている技術提案が多く提出されており、技術提案を

求めることの良い効果が現れてきている。ただし、技術提案を多く提出した場

合、加点されないものもあり、何らかの救済策を検討して欲しい。 

（説明者）〇検討する。 

（委 員）〇テーマの趣旨と異なる技術提案がある。評価基準の明確化と併せて、設定する

テーマの書き方を工夫すると良い。 

（説明者）〇検討する。 

 

議事（２）報告事項（個別案件） 

 

○土木施設維持修繕工事            ［函館・新潟］ 

（説明者）○最初の公告の際、入札参加者がおらず、再公告中である旨を報告。 

（委 員）〇特段の意見なし。 

 

○新潟空港２８側進入灯橋梁架替工事 

［政府調達対象、総合評価落札方式、技術提案評価型（Ｓ型）］ 

（説明者）〇不落札の結果報告。 

（委 員）○特段の意見なし。 

 

 

以 上 


